

Umsetzung der IKEK-Maßnahme: Park der Generationen

Der Park der Generationen nimmt langsam Gestalt an...

Die Mitarbeiter der Firma Liesen sind fleißig dabei, die ausgearbeitete Planung in die Realität umzusetzen.

Auf der Fläche ist schon Einiges passiert. Erdmassen sind in Bewegung gesetzt worden, Findlinge, Bänke und Tische stehen für den Einbau bereit. Die Spielgeräte sind bereits errichtet und lassen jetzt schon erahnen, wie groß die zukünftige Aufenthaltsqualität sein wird.

Die zahlreichen Erdhügel zeigen einmal mehr, wie viel Material und Arbeitszeit für ein solches Projekt aufgewendet werden muss.

Aufgrund der Corona-Beschränkungen sind für die geplanten „Aktions-Tage“ leider noch keine Termine bekannt.

